

広島県看護連盟通信

一粒のちから

HITOTSUBU NO TIKARA

第169号

令和6年8月31日発行

会員数
(令和6年7月末)
5,626名

CONTENTS

2024年度 日本看護連盟通常総会に参加して	P1
2024年度 広島県看護連盟通常総会に参加して	P2
令和6年度 新役員・新支部長紹介	P3
看護連盟活動って何?みんなで知ろう看護連盟!	P5
「私のとておき」	P6
研修会案内	P7



2024年度 日本看護連盟通常総会に参加して

2024年6月13日(木)に、日本看護連盟通常総会が開催されました。今年度は代議員512名に加え、一般参加467名と多くの参加がありました。

高原静子会長の挨拶では、冒頭に1月の能登半島地震により被災された方々へのお見舞いの言葉がありました。また、1,161万円余りの義援金が集まったことに対してお礼の言葉があり、全国の看護連盟の結束を感じました。

2024年度の診療報酬改定では、看護職を要に全医療職の待遇改善に必要な財源が確保されました。これらは、日本看護連盟、日本看護協会、看護職国会議員が一体となり継続的に活動した成果といえ、今後も看護の声を政策につな

げる連盟活動を前進させることを主旨として、「届けよう看護の声を!私たちの未来へ」のスローガンが示されました。

また、総会後には石田議員の決起大会があり、次の参議院選挙へ向けて自分の足元から地固めをしていかなくてはと決意しました。そして、活動の成果を周知し、楽しく連盟活動を続け、看護の声を届けたいと思いました。

広島南支部
ヒロシマ平松病院 大内 純子





2024年度 広島県看護連盟通常総会に参加して

2024年6月29日(土)、リーガロイヤルホテル広島に於いて、広島県選出の国会議員、地方議員の皆様のご臨席のもと、広島県看護連盟通常総会が盛大に開催されました。新型コロナ感染症の5類移行後1年が経過し、会場参加者321名、委任状4,684名の合計5,005名の参加となりました。

今年度提出された議案は5議案あり、それらの全てが賛成多数で承認されました。本年度活動計画では、2点の重点目標が示されました。まず、第27回参議院議員選挙に向け組織代表の活動を知るとともに、国政に送るよう政治力の強化を図っていくこと。2点目は、看護協会や連盟支部との連携をはかり、昨年度以上に充実した施設訪問を行い、看護連盟の加入促進を図り、組織強化にむけた取り組みをすることが挙げられました。

総会後、友納りお参議院議員、石田まさひろ参議院議員の国政報告会が行われました。友納議員からは、看護に関する政策にとどまらず、こども・子育てのDX化、共同親権問題など多岐にわたる取り組みを行っていることが報告されました。

石田議員からは、能登半島地震での災害支援ナースの活躍、看護師の待遇改善に対してこれまでの成果と今後の取り組みについて、力強い言葉での報告を受けました。

組織代表を国政に送り込むことの重要性は理解していても、私たちの実感として成果を感じることは少ないかもしれません。2人の議員の活動を聞くことで、着実に改善に向け進んでいることを知ることができ、これからも応援していきたいと思いました。まずは第27回参議院選挙に向けて、組織内候補予定者石田まさひろ議員の広報に努めていきたいと思います。

広報委員会 下本 修寛





県役員の皆さん

(敬称略)

- 後列左から 江口 末道(幹事) 堀 百合子(幹事) 田村 幸美(幹事) 藤本 七津美(幹事)
藤井 佐栄子(幹事) 森田 緑(幹事) 中村 三鈴(幹事) 谷口 理恵(幹事)
- 前列左から 大西 裕美子(幹事) 池田 ひろみ(幹事) 撥 敬子(幹事) 比江島 文江(副会長)
板谷 美智子(会長) 尾崎 仁美(副会長) 北垣 和枝(幹事長) 酒井 美奈子(監事)
喜多村 道代(監事)

新県役員 わたしの一言

副会長
比江島 文江

繋

繫がる思いが
未来を創る

副会長
尾崎 仁美

—

広島県が
全国で一位を
目指す!

監事
喜多村 道代

熱

熱い思いを
胸に頑張る

新役員紹介



支部長の皆さん

(敬称略)

後列左から 山田 紀代子(廿日市) 西田 麻衣(東広島・竹原) 杉原 美佳(福山・府中)
水野 恵(呉) 吉田 エリ(三原・尾道) 三河内 敬子(三次・庄原)

前列左から 森 麻美(広島中) 園田 さおり(広島東) 宮迫 千鶴(広島西) 比江島 文江(副会長)
板谷 美智子(会長) 尾崎 仁美(副会長) 北垣 和枝(幹事長) 福川 潔(広島北)
大内 純子(広島南)

新支部長 わたしの一言

森 麻美 (広島中支部)

翔

夢に向かって
はばたけ

園田 さおり (広島東支部)

結

お互いの連携を深めて
一致団結

水野 恵 (呉支部)

力

言葉の「力」、
人の「力」、
想像「力」

三河内 敬子 (三次・庄原支部)

繋

繫がりを大切に、
さらに広げよう!

届けよう看護の声を！私たちの未来へ

看護連盟活動って何？ みんなで知ろう看護連盟！



？

石田まさひろ参議院議員が次の選挙の組織内候補予定者として決まったみたいだけど参議院の選挙ってどういう仕組みで当選が決まっていくの？

——政治の場に代表を送る——

看護の現場の声こそが看護の向上と
国民の健康に大きく寄与する

例 参議院の場合

参議院議員の定数

総定数248人

参議院の選挙

6年任期、半数ずつ改選によって3年に1度の選挙

選挙区選出議員の半数と
比例代表選出議員の半数の計124名が
3年ごとに交互に改選されていくという
仕組みなのは社会の授業などで
習ったね

当選させたい
候補者の名前を書こう

候補者の得票数の
多い順に当選が決まる

参議院比例代表選挙は非拘束名簿式



公 示

政党が選管に公認した候補者名簿を届け出る

投 票

有権者は投票用紙に候補者名（政党名も可）を書いて投票する

開 票

●●党候補者全員の得票数 + 政党名の得票数 → ●●党の総得票数

非拘束名簿式とは

- 1.政党の総得票数に基づいて各政党の当選者の数が決まる
- 2.各政党に配分された当選者の数の中で、候補者個人の得票数の多い順に当選が決まる



応援している候補者の
得票数が多いと
当選しやすくなるんだね！





私の
とっておき

新たな楽しみ



同世代の方には共感していただけるでしょうか?

私は40歳代後半から韓国ドラマにはまってしまった。きっかけは動画配信サイトで、娘が視聴していたのを覗き見したのが事の始まりとなる。自宅のテレビ画面でも視聴は可能であるが、自分のスマホで一人静かに観ることが殆どだが、娘が視聴したことにより趣味が一つ増えることになった。少し前まではレンタルビデオ店などで目的の作品を借りなければいけなかつたが、現在では動画配信サイトも多数あり多くの作品が視聴できる。ただし、各々で独占されている作品もあるため視聴できる作品が限定されてしまうのが残念である。

一昔前に「冬のソナタ」が流行った頃は、「字幕を読むのが大変」「どの言葉も同じに聞こえる」などと韓国の作品に魅力を感じる事はなかった。しかし、時が経ち今の自分であれば、その頃のキャッキーと黄色い声で追っかけをされていた方の気持ちが少しほ分かる気がする。今お気に入りの俳優さんは20歳代後半～30歳半ばの一回り以上年下のいわゆるイケメンと言われている人である。演技も上手いが、歌唱力もあり、メイキング映像で普段の表情を観ることも楽しみだ。特に男性は紳士的な人が多く、屋外では自分の手で日陰を作ったり、寒い冬の撮影では毛布で体を包んであげたりと、日本人男性に余り見られない気遣いを多くしている姿が印象的である。

ドラマを視聴できるのは仕事・家事が終了した夜間であり、一旦観はじめると次は次はとストーリーの先が気になりキリがつかず観入ってしまう。そのため、翌日寝不足になることが気になるため、週末限定のとっておきの時間にしている。人物の他にも食べ物や文化など異国の習慣も知る機会となった。最近ではスーパー



にも韓国フードが多く並んでいる。ドラマの中に映る食べ物の味を確かめることも可能である。韓国へ行ったことはないが、いつか口ヶ地巡りをしておいしい物を食べたいと思っている。(写真提供はマイフレンドより)

廿日市支部
廿日市記念病院 長原 智香子



令和6年度



看護連盟会員を 引き続き 募集中です。

—あなたの入会が、看護連盟の大きな力になります—

研修会案内

■ 第1回施設代表者等研修会（協会・連盟共催）

日時：令和6年 9月11日(水) 13:30～15:30

会場：看護協会3F大研修室

講師：山本恭子 「看護協会の役割について」

板谷美智子「看護連盟の役割について」

グループワーク：看護管理者としての役割について

■ 会員研修会

日時：令和6年 9月21日(土) 13:30～15:30

会場：ホテルグランヴィア広島

講師：キャシー中島氏

「くよくよしないでたのしくやろう！」

■ 2～4年目フォローアップ研修会

日時：令和6年 11月30日(土) 13:30～15:30

会場：ホテルグランヴィア広島

講師：前日本看護連盟青年部幹事

訪問看護ステーション管理者

前田 和哉氏

編集後記

この夏、仕事帰りの車窓から、遠くで花火が上がるのをよく目にした。昔ながらの大きく丸い花火も綺麗だが、数年前からスマイルマークやハート型、凝ったものは猫やアニメキャラまで型物と呼ばれる花火が増えた。

沢山の花火をコンピュータ制御で打ち上られるようになって、花が開くタイミングは完璧。でも型物をどっちに向けるかまでは制御できない。正面から見ると綺麗だけど、真横からだと何なのかよくわからないことも。

花火をみて、ふと思う。仕事中ついつい忙しくて相手の顔を見ずに話してしまうけど、思ったように伝わってないのは、これと同じかな。伝わらないだけでなく、相手の表情も見逃している。

一日のなかで患者さんやスタッフ、先生など多くの人と話をするけれども、その人の笑顔も見逃してしまい、私自身の笑顔も心も伝わってないかも。

意識して顔を向け、いい笑顔、お互い心で会話をしたいものだ。

（広報委員）

東洋羽毛はすべての働く人を応援しています。

不要な羽毛ふとんは
ありませんか？

東洋羽毛が無料でお引き取りします

東洋羽毛は、不要羽毛ふとんの引取りを通じて、SDGs（持続可能な開発目標）の活動に取り組んでいます。



引取り詳細▲

- お近くの営業所または二次元コードからお申込みください。
- 引取り可能な布団の種類は「羽毛ふとん」です。掛けふとん・敷ふとん・まくら等の羽毛製品のみです。
- ダウンジャケット等、リサイクル羽毛として活用できないものや羽毛ふとん以外は引取りできません。
- 東洋羽毛以外の羽毛ふとんも引取り可能です。

TUK Link Project



東洋羽毛中四国販売株 広島営業所
Free Call 0120-828-226